

BEI SENSORS

Directive européenne REACH

Suite à la directive européenne REACH n° 1907/2006 du 18.12.06 nous vous informons des dispositions prises par notre entreprise.

Pour répondre à cette directive et pour garantir la suite normale de nos activités, BEI SENSORS a mis en place un plan pour acquérir une très bonne visibilité sur l'ensemble des substances utilisées dans ses produits et processus industriels, et s'engage à remplir, toutes les formalités imposées par le règlement REACH.

Pour cela nous avons demandé à tous nos fournisseurs, fabricant ou importateurs de substances, préparations et articles afin de déterminer avec précision si les principales matières, entrant dans la fabrication des produits qu'ils nous fournissent, font parties ou non des substances candidates SVHS.

A ce jour, au vu des réponses obtenues de nos principaux partenaires mécaniques, électroniques, câbles et consommables, nous pouvons vous informer qu'aucun article qui vous est fourni par BEI SENSORS n'est concerné par une des substances candidates SVHC à plus de 0,1% masse pour masse.

B.URBAN
Correspondant REACH



European REACH directive

Following the European REACH directive No. 1907/2006 of 18.12.06 we inform you of the measures taken by our company.

To comply with this directive and to ensure the normal result of our activities, BEI SENSORS has established a plan to acquire a good view of all the substances used in industrial products and processes, and undertakes to comply, all the formalities required by REACH.

For this we have asked all our suppliers, manufacturers or importers of substances, preparations and articles to determine accurately whether the main materials used in the manufacture of the products they provide us are not parties of candidate substances SVHS.

To date, given the responses of our main partners mechanical, electronics, cables and consumables, we can inform you that no article is provided by BEI SENSORS is concerned with one of the 15 candidate substances SVHC over 0.1% weight for weight.

B.URBAN
REACH corresponding

